

Routes.

L'horizon s'enchevêtre et le chemin se perd
méandres d'un cœur sourd au concert des couleurs
faut-il marcher encore aux portes de l'enfer
ou s'asseoir et laisser s'assoupir la douleur?

Routes vos culs-de-sac disent le froid la nuit
pas un passant pas même un autobus perdu
à l'autre bout du temps pourtant sourd comme un bruit
diffus de mer de vent de paradis perdu.

La route qui l'eût cru conduit vers des rivages
où la lumière donne au présent des couleurs
au marcheur solitaire un nouveau paysage
pour lui tenir la main un espoir de chaleur.